

Fecha: 15-08-2024 Medio: La Estrella de Arica La Estrella de Arica Supl.:

Noticia general Título: Invitan a sumarse a marcha por demandas asociadas al cáncer

Pág.: 3 Cm2: 184,7

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 7.300 21.900

No Definida



LA CONVOCATORIA ES PARA ESTE SÁBADO A LAS 10:30 HORAS.

Invitan a sumarse a marcha por demandas asociadas al cáncer

Este sábado a partir de las 10:30 horas en 21 de Mayo con Patricio Lynch se efectuará la marcha "Chile unido por el cáncer", actividad nacional que representa el esfuerzo de la sociedad civil por visibilizar y conscientizar respecto de las principales barreras, necesidades y demandas que presentan los pacientes con cáncer y sus familias.

Priscilla Santander, pre-

sidenta de la fundación OncoArica manifestó que esperan que la comunidad ariqueña pueda sumarse a esta convocatoria que busca visibilizar importantes temáticas.

"Por un lado, la importancia de la reducción de las listas de espera GES y no GES para diagnóstico oncológico; la actualización del listado de medicamentos y tratamientos nuevos aprobados por la Comisión de Drogas de Alto Costo, los que son vitales para la mejora y prolongación de vida de los pacientes con cáncer; así como la escasez de especialidades médicas oncológicas en regiones y zonas rurales; y la falta de un re-gistro nacional que ayude a hacer seguimiento de casos, mejoras en políticas públicas y optimización de los recursos".

Santander sostuvo que el cáncer es la primera causa de muerte en Chile y cada vez afecta a personas más jóvenes. "Además las listas de espera están 8 veces más atrasadas que en el año 2018 y existen más de 20 mil pacientes esperando, por lo que invitamos a todos a participar con poleras blancas o moradas, globos o accesorios de los mismos colores".